

EL Buen Samaritano A.C.

Calle Tierra y Libertad #670 Col. Zapata. Tel. 4531349849



Apatzingán, Mich. 13 de agosto 2024

RESISTENCIA SOCIAL Y REBELDÍA CÍVICA CONTRA EL NARCO GOBIERNO Y SU AMASIATO CON EL CRIMEN ORGANIZADO

Con la complicidad del gobierno bellista hoy el valle de Tierra caliente como nunca, está hincado ante el crimen organizado, sobre todo de los viagras y los blancos de Troya, quienes hicieron una criminal alianza con el hoy flamante diputado Lucatero. Durante los seis años del criminal gobierno de José Luis cruz Lucatero, se tiene el registro de desaparecidos como nunca la historia, mucho más que en la independencia, la revolución y la “cristiada”.

Como consecuencia de ese flagelo Social, hoy han llegado al extremo de estrangular la economía, porque cuentan con charola y fuero del gobierno, concretamente el jefe del sicariato, César Sepúlveda Arellano, alias el “Boto” en lo que va del gobierno de Bedolla, ha sido detenido durante tres ocasiones, la última apenas hace apenas un mes y sólo bastó pagar 21 millones de pesos para quedar en libertad y con permiso de hacer lo que le venga en gana, lo cual le reivindica y lo empodera en el quehacer delictivo.

Roba cuánta maquinaria necesita para cultivar las más de tres mil hectáreas de limón que ha decomisado, secuestra y extorsiona a sus anchas, por décadas el producto limón ha pagado la cuota de 50 centavos, Ramírez Bedolla aceptó que se subiera a un peso, pero hoy este criminal está exigiendo 4 pesos por kilo lo cual rebaso todo límite, pues el costo real de cada kilo de limón, son 3.50 de gastos, pero cobrar cuatro pesos, un verdadero suicidio y es aniquilar totalmente este producto y su mercado.

El gobierno lo sabe muy bien, con nombre y apellidos, quién es él flagelo y el responsable de la crisis de seguridad que se está viviendo en el Estado de Michoacán, pero sobre todo en la región de tierra caliente, pero no quiere ir sobre ese objetivo porque reciben jugosas ganancias por dejar actuar en la impunidad a esa lacra social. Este criminal EN EL EXTREMO DE LA PARANOIA DE UN ASESINO SERIAL, EN EL GRADO DEL SADISMO, SE COMPLACE AL ESCUCHAR EL DOLOR DE SUS VÍCTIMAS, LO CUAL LE PRODUCE PLACER Y LE ALIMENTA SU SED DE PODER Y DOMINIO, sabiendo la protección de la autoridad, se da el lujo de grabar el martirio y asesinato de sus víctimas a fin de infundir respeto, miedo y terror en la región, hasta muestras sus tatuajes como un sello del poderío que goza ante la indolencia del gobierno.

EL Buen Samaritano A.C.

Calle Tierra y Libertad #670 Col. Zapata. Tel. 4531349849



El pueblo en general nos sumamos a los citricultores y a los empresarios, al reclamo generalizando con un paro indefinido de la actividad cítrica HASTA QUE EL GOBIERNO ASUMA SU PAPEL DE GARANTIZAR LA SEGURIDAD O QUE RENUNCIE, A FIN DE CONVOCAR A UN FRENTE SUPREMO INDEPENDIENTE QUE VIGILE, PROTEJA Y GARANTICE LA INTEGRIDAD DE TODO CIUDADANO Y DEJE DE PROTEGER A CRIMINALES.

Es una verdadera aberración que el titular del gobierno estatal diga que los citricultores tienen las garantías para trabajar el campo, cuando existe el monopolio del sistema limón, control del precio por los criminales y todavía de manera cínica ofrece vender seguridad a los empresarios mediante una policía estatal o guardia ciudadana. Hay empresarios que bajo extorsión y amenazada expresa, deben pagar semanalmente medio millón de pesos al Boto, so pena de ser asesinados si denuncian o no paga la cuota.

Hoy es una faramalla y un teatro bien montado enviar a la guardia nacional y al ejército a los empaques de limón y hacer rondines por las carreteras de Tierra caliente, como lo que está haciendo el flamante gobernador de Michoacán, pero no va sobre los objetivos del crimen organizado, de quién sabe nombres y apellidos, pero al ser su aliado no los puede atacar, ni morder la mano de quien le da de comer, Ramírez Bedolla es parte del problema que hoy padece Michoacán y no parte de la solución que necesitamos, la delincuencia se ha empoderado como nunca, porque encontró un perro fiel en un gobernante ávido de poder y de dinero.

Los Michoacanos responsabilizamos al gobierno estatal de Alfredo Ramírez Bedolla y al mismo fiscal general Adrián López Solís, de la triple liberación de este criminal, apelamos al derecho a la seguridad y libertades que nos brinda la Constitución, apelamos a la justicia del señor presidente de la república licenciado Manuel López Obrador y a la maestra Rosa Isela Rodríguez, necesitamos la acción patriota y no apátrida, de la guardia nacional, las estrategias y el honor del ejército mexicano, que por una vez en este sexenio, hagan valer el derecho y la justicia y ya dejen de dar abrazos a los delincuentes y los balazos al pueblo.

Me quedo como su servidor.

EL BUEN SAMARITANO AC.



Apatzingán, Mich.

Pbro. Lic. Gregorio López Gerónimo